

Wechsel im Pfarrbüro: Tamara Schäfer folgt auf Ulrike Werner

Von der Gemeinde – für die Gemeinde: Ein vertrautes Gesicht übernimmt das Pfarrbüro

Von Andreas Bernard

16. Mai 2025



Mit dem Beginn des Monats April hat sich im Pfarrbüro von St. Stefanus und St. Paulus ein bedeutender Wechsel vollzogen: Tamara Schäfer hat die Nachfolge von Ulrike Werner als Pfarrsekretärin angetreten. Damit übernimmt eine Frau das Büro, die mit der Gemeinde nicht nur bestens vertraut, sondern tief mit ihr verwurzelt ist.

Tamara Schäfer ist in Ober-Wöllstadt aufgewachsen. Sie kennt nicht nur die Straßen und Wege des Ortes, sondern auch das Leben in der Kirchengemeinde von Kindesbeinen an. Hier ist sie zur Schule gegangen, zur Erstkommunion und zur Firmung gekommen. Hier hat sie ihren Glauben gelebt – und gefeiert: mit ihrer Hochzeit in der St. Stefanus-Kirche, mit der Taufe ihrer beiden Töchter.

Seit 2021 lebt sie mit ihrer Familie in Florstadt, doch die Verbindung zu Wöllstadt ist nie abgerissen. Familie, enge Freundschaften und das Gefühl von Heimat halten den Kontakt lebendig. Dass sie nun im Pfarrbüro tätig ist, empfindet sie als Rückkehr zu ihren Wurzeln – und als besondere Chance: „Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit und die neuen Herausforderungen im Pfarrbüro“, schreibt sie. Und lädt alle ein, sich mit ihren Anliegen jederzeit zu melden – persönlich, telefonisch oder einfach auf einen kurzen Besuch während der Öffnungszeiten.

Zurzeit ist Tamara Schäfer teilweise auch im Pfarrbüro in Friedberg anzutreffen, wo sie eingearbeitet wird. Das zeigt: Mit Kompetenz und Engagement bereitet sie sich auf ihre Aufgaben vor – nicht als Verwaltungsangestellte, sondern als mitfühlende Ansprechpartnerin für die Gemeinde.

Wir als Kirchengemeinde freuen uns sehr, mit Tamara Schäfer eine so engagierte, empathische und kompetente neue Pfarrsekretärin gefunden zu haben – eine gute Seele, die nicht nur unsere Arbeit im Büro bereichert, sondern auch unser Gemeindeleben mitträgt.

Herzlich willkommen, Tamara Schäfer!